

Le comité de jumelage allemand présente ses vœux

• CEYRAT

Publié le 27/01/2018



Une cérémonie de partage et de convivialité. © Droits réservés

En cette nouvelle année, Viviane Régnat, présidente du comité de jumelage allemand, entouré du Bureau et du Conseil d'Administration, a accueilli ses adhérents pour présenter ses vœux et partager la traditionnelle galette des Rois.

La présidente revenait sur des événements qui ont enrichi la vie du comité et soulignait que le collège de Ceyrat demeure toujours près du comité chaque fois qu'il est sollicité. Elle soulignait le travail de Fabienne Freygand, professeur d'allemand, qui a été l'instigatrice d'une exposition à l'occasion de la journée franco-allemande (22 janvier 2017), date à laquelle s'inscrit dans le cadre de l'anniversaire du traité de l'Elysée du 22 janvier 1963, scellant la réconciliation entre la France et la République Fédérale Allemande.

Trente-cinq Ceyratois se sont déplacés à Beratzhausen, en juillet dernier, pour un nouvel échange franco-allemand. Durant ces trois jours, entre découverte de la région bavaroise et ambiance de la Volkfest, mêlant défilés de rues, fanfares, danses, le séjour a été très convivial et festif.

2018 année riche

Au mois d'août, douze jeunes allemands ont été reçus à Ceyrat. Accompagnés de leurs jeunes homologues et encadrants, le groupe a vécu pleine nature au gîte de Chastreix.

L'année 2018 s'annonce tout aussi riche en échanges et manifestations. Une mini-exposition est présentée au collège, accompagnée d'un repas spécifique allemand qui sera servi à l'ensemble des élèves, ceci dans le cadre de la journée franco-allemande.

Viviane Régnat faisait remarquer que le collège Henri-Pourrat a enregistré, pour la rentrée 2017\2018, une forte reprise en faveur de la langue allemande.

La présidente rappelait que les Allemands de Beratzhausen seront à Ceyrat du 28 avril au 1 - mai.

Pour clore cette cérémonie de vœux, Viviane Régnat passait la parole à sa jeune vice-présidence Hainguetine et remettait le carnet de bord au maire Laurent Masselot et à un représentant du collège.

• CEYRAT